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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Defekte Bahnanlage in St. Magnus 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Aus welchen Gründen ist die Bahnübergangssicherungsanlage an der Straße Am Vogelbusch de-
fekt? 
  

Seit wann ist der Senat über diesen Umstand informiert und inwiefern hat er sich 
bei der Deutschen Bahn dafür eingesetzt, dass der Bahnübergang bis zur Reparatur 
durch eine Zwischenlösung genutzt werden kann? 

  
Wann wird der Bahnübergang nach derzeitiger Planung wieder funktionstüchtig 
sein? 

 
 

Bettina Hornhues, Frank Imhoff und Fraktion der CDU 


